

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# Una apuesta por el turismo en autocaravana

El Ayuntamiento inauguró ayer el nuevo espacio adaptado como aparcamiento de este tipo de vehículos

ENÉ | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

**H**ACER que lleguen visitantes a Carabajosa, que conozcan el municipio, su comercio y las ventajas que ofrece como la cercanía con la capital salmantina es uno de los objetivos que han llevado al Ayuntamiento de la localidad a habilitar un aparcamiento para autocaravanas.

Así lo aseguró ayer el alcalde de la localidad, Pedro Samuel Martín, durante la inauguración de este nuevo espacio ubicado en el Polígono El Montalvo III que permitirá que las autocaravanas que lleguen a Salamanca tengan un sitio especialmente habilitado para ellas. Pedro Samuel Martín, tras dar la bienvenida a todos los participantes y a los representantes de la Asociación Castellana y Leonesa de Autocaravanistas, les comentó a aprovechar bien este nuevo espacio y disfrutar de todo lo que ofrece la localidad y conocerla. Además el alcalde les pidió que respeten las instalaciones y el uso exclusivo que se le ha dado a este espacio, donde no se podrá acampar, solo aparcar.

Numerosos autocaravanistas se dieron cita en el acto de inauguración ya que con el objetivo de disfrutar de un fin de semana completo se han desplazado hasta la provincia en un programa que además de incluir el acto de inauguración de este espacio les ha llevado a conocer el patrimonio de Alba de Tormes.

Después de la inauguración de la zona, los participantes pudieron disfrutar de un vino español a cargo de la Asociación Castellana y Leonesa de Autocaravanistas.



Numerosas caravanas estrenaron ayer las instalaciones. | ENÉ

## Un lugar para estacionar, pero no para acampar

El nuevo aparcamiento habilitado por el Ayuntamiento de Carabajosa permitirá a los usuarios aparcar, pero no es una zona de acampadas. Así, los autocaravanistas podrán estacionar y pernoctar en esta área durante un tiempo máximo de 72 horas, pero no podrán acampar en esta zona, por lo que quedará prohibido, por ejemplo, extender toldos, tender ropa o poner sillas y mesas. Además, los usuarios deberán cumplir unas normas básicas y de limpieza. Se trata por tanto de un espacio que pretende ofrecer un servicio para todos aquellos turistas y visitantes que están de paso y que necesitan un lugar cerca de la capital en el que aparcar su vehículo mientras visitan Salamanca o que puede convertirse en lugar para dejar la caravana los fines de semana

## CABRERIZOS

### La Olimpiada infantil reúne a un centenar de niños

Disfrutar jugando y haciendo deporte, superar pruebas y enfrentarse a divertidos retos es lo que hicieron los niños de Cabrerizos que han participado en la Olimpiada infantil organizada por el Club de Atletismo La Armuña en la localidad. Una manera divertida de fomentar el deporte y hábitos saludables en los más pequeños que disfrutaron al máximo y que incluso tuvieron su propia antorcha. | ENÉ



## SANTA MARTA DE TORMES



Los más pequeños decoraron galletas con chocolate. | ENÉ

## Los niños aprenden a decorar galletas con sus padres en un taller intergeneracional

ENÉ | SANTA MARTA DE TORMES

Transformar sencillas galletas de chocolate en un bûho poniéndole solo un poco de chocolate caliente y azucarillos, hacer los famosos cake pops y sobre todo, comerse después todo el trabajo en buena compañía ha sido lo mejor de la mañana de ayer, en la que un grupo de más de veinte niños participó en un taller de galletas decoradas organizado por el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes.

El edificio sociocultural de la localidad se llenó ayer

desde primera hora de la mañana de un rico olor dulzón que ya advertía a los usuarios de que algo rico se estaba cocinando y así lo demostraron los pequeños.

En una jornada en la que sobre todo se pretendía que los niños hicieran algo con sus padres o abuelos, los más pequeños demostraron que en esto de las galletas son los mejores.

Este taller ha sido uno de los que mayor acogida han tenido y en él han participado más de una veintena de niños con sus padres.

## DOÑINOS DE SALAMANCA

### El Ayuntamiento convoca una asamblea para elegir las actividades culturales

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha organizado una asamblea abierta a todos los vecinos interesados en proponer nuevas actividades culturales para el próximo curso. El objetivo de la reunión, que tendrá lugar el próximo miércoles, día 11 de junio a partir de las 20.00 horas, es que los vecinos y participantes en las actividades puedan realizar sugerencias tanto de mejoras en los horarios como en las actividades. La asamblea, bajo el título "Programa tu curso cultural", servirá para que el Ayuntamiento pueda confeccionar un programa cultural a partir de septiembre acorde a los gustos y las demandas de sus vecinos. La cita será en el centro sociocultural. | ENÉ